

JOURNEE - ENTRE VIGNES ET VERGERS

VILLETTE de VIENNE (Isère)

•10h00 – Promenade en Côte-Rotie à bord du Vienne City Tram



Embarquez à bord d'un petit train moderne pour un voyage commenté au cœur de prestigieux vignoble de Côte-Rôtie. Confortablement installée, vous longerez le Rhône par l'ancien chemin de halage à proximité des plaines maraîchères d'Ampuis.



Vous poursuivrez votre escapade par une ascension dans les vignobles où vous sera contée l'histoire de ces terres abruptes façonnées par les romains, et cultivées aujourd'hui par des vignerons reconnus dans le monde entier. Pour clore cette balade, une dégustation vous sera proposée.

•12h00 - Déjeuner

Entrée / Plat / dessert / ¼ vin et café

•14h30 – Visite de la distillerie Colombier

A une dizaine de kilomètres du centre-ville de Vienne poussent dans les arbres de drôles de... bouteilles ! Accrochées aux arbres, elles enferment de petites poires qui deviendront grandes.



L'eau-de-vie de poire en France est née à Vilette-de-Vienne, chez Joannès Colombier qui, en vertu de son privilège de bouilleur de cru, distillait une partie de sa production de poires Williams. Monsieur Fernand Point célèbre restaurateur de La Pyramide à Vienne et ami de Joannès Colombier, enthousiasmé par la finesse et le fruité du produit, lui demanda, dès les années 30 de lui réserver sa production. Aujourd'hui, Sophie et Stéphane Jay, ont repris l'ensemble de l'exploitation et de la distillerie et perpétuent les savoir-faire et la qualité qui ont fait la notoriété de la marque Colombier.



•17h00 – Retour vers votre localité